



Por : Comunicadora Asamblea Bayamo.

En tiempos cuando parece que el amor mengua, renacen obras que esparcen sentimientos de amor y sensibilidad.

El Centro Psicopedagógico de Bayamo, ubicado en El Horno-Las Tamaras, tiene la misión de brindar Tratamiento directo especializado a diferentes patologías, Evaluación psicopedagógica, Estudios de casos, Orientación familiar, realizar seguimiento y evaluación, está de cumpleaños, desde su creación han brindado atención especial a quienes necesitan de atención, ayuda y amor.



Junto al equipo de especialistas, pacientes y trabajadores del centro, estuvo el Presidente de la Asamblea Municipal de #Bayamo , Reydier Bernal Gómez, quien se sumó a la alegría de esta gran familia. Así también recibieron una donación de los sindicatos de Energía y Minas y el Sindicato de las Comunicaciones, la Informática y la Electrónica así como viandas, vegetales y granos por parte de la CCS Ignacio Pérez.

Sin dudas en nuestro país se continúa poniendo corazón a cada obra.

